

10.02.2010 - 24.07.2021  
Govert in ewiger Erinnerung



Govert kam am 25.01.2011 in seinem liebevollen Zuhause an, da war er ein junger Bub von einem Jahr, der zu einem einem herzensguten Schmuse - Bär heranwuchs und meinte er wäre ein Schoßhund.

Immer darauf bedacht alles richtig zu machen und in seiner Ruhe alles zu beobachten blieb er immer liebenswert und gelassen und begeisterte die Herzen um ihn herum ob Mensch oder Tier .  
Sein Rudel war ihm sehr wichtig und er hatte viel Spaß und Lebensfreude mit allen zusammen .

Als Govert in unser Leben kam waren Junior , Luciano und Blackmore ein wichtiger Teil in seinem Leben . Nach einiger Zeit kamen Natalia und Frederic noch in das Rudel dazu und bereicherte die Herzen nachdem Blackmore auf die andere Seite ging . Leider ging Luciano nach Krankheit den gleichen Weg wie Blackmore und leider auch unser geliebter Govert den wir liebevoll Govertchen nannten , ein großer gutmütiger Bär der alle Herzen an sich zog und sich mit allem und jedem verstand .

Govert hinterlässt wie alle anderen eine riesige Lücke in unserm Leben und in unseren Herzen - wir vermissen ihn sehr

Am Ende des Regenbogens sehen wir uns wieder  
..... in ewiger Liebe - Birgit , Andreas & Jens